

会計決算は百六十一億円の黒字を計上しました。しかし平成二十年度の二百十七億円の赤字等の影響は大きく、平成二十三年度決算においても九十病院中二十九病院が赤字で、給与の資金繰りに窮する施設も存在し

加え、ガソリン価格の上昇と、不安要素は山積しています。

満足することなく、これを
思つております。
今年度も引き続き、皆様
のご支援ご鞭撻をお願い致
しますとともに、各単組の
益々の発展を祈念申し上げ
ます。

立場から、乾杯の
る側になつたこと
だに健勝とどり多
がその場では出で
こすっています。
で乾杯の挨拶があ
他の人の挨拶を闇
な言い回しを勉強

—東日本大震災から2年—

名古屋第一赤十字病院従業員組合

名古屋第一赤十字病院従業員組合は、2011年3月11日に発生した東日本大震災で被災した新労加盟単組などに対し、義援やボランティア活動を介して、復興に向け微力ながらお力添えを致しております。

復興に向け微力ながらお力添えを頂けますと幸いです。

2011年5月20日から22日まで復興ボランティア活動に34名が参加し、個人宅のヘドロ回収、公園の瓦礫撤収等を行いました。また、看護部自治会・互助会・従業員組合・㈱フードシティー様の協力を得て、2011年度は石巻赤十字病院と看護学校へ、2012年度は石巻赤十字病院へ義援金をお送り致しました。こうした活動は今後も継続していく予定であります。

赤十字の仲間がいち早く、より良い環境で業務や生活を送ることをめざして、看護部・互助会・従業員組合・看護学校・看護学校へ、看護部自治会・看護部自治会・互助会・従業員組合・㈱フードシティー様の協力を得て、2011年度は石巻赤十字病院と看護学校へ、2012年度は石巻赤十字病院へ義援金をお送り致しました。こうした活動は今後も継続していく予定であります。

生活を送ることができることを、義援者一同、心よりお祈り致します。



組合事務所が
移転しました

新住所：〒105-0012
東京都港区芝大門1-16-11
(茶乃本ビル5F)

平成25年度本部役員

高橋
（新潟市立大学准教授）

A black and white circular portrait of a middle-aged man with short dark hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a dark tie. He is looking directly at the camera with a neutral expression.

中央執行委員長
秋友 信用
(岡山日)

中央副執行委員長
内海和彦（石巻日赤）

中央副執行委員長
佐久間直紀
(千葉血セ)

中央書記長
山本俊一
(鳥取日赤)

中央会計
小室 勝彦

いきたいと思います。最後に、日赤新潟の益々の発展を祈念して、退任の挨拶とさせていただきます。

後辰に応じた職員配置や組織形の統一についても考えなければならないと思ひます

役員の皆様、私を本部役として受け入れて下さい。各単組の皆様方、本当にありがとうございました。

「かまくら」体験

飯山赤十字病院職員組合